

## Pressemitteilung

### **Erfolgreicher zweiter Platz beim Kochwettbewerb „Rock the kitchen“**

Auf der Hausmesse der Firma Chef Culinar fand die Endrunde des Kochwettbewerbs „Rock the kitchen“ statt, bei dem sich das Team der Berufsschule Miesbach, bestehend aus Alexander Steinert (Seehotel Überfahrt), Johannes Liebscher (Parkhotel Egerer Höfe), Sean King (Seehotel Überfahrt) und Max Naumann (Hotel Bachmair-Weissach), den Herausforderern der Berufsschulen Kiel, Dresden und Trier stellte. Aus vorgegebenen Zutaten mussten die Teams der vier Schulen ein dreigängiges Menü auf Sterneküche-Niveau zaubern.

Zusätzlich gab es noch drei weitere Komplikationen für die Köche: ein passender Apero, eine Art Häppchen als Zwischenstufe, musste zusätzlich kreiert werden und im Menü mussten Ingwer und Geräuchertes verarbeitet werden.

Die Zubereitung der Speisen durch die Teams erfolgte vor Messepublikum.

Die Fachjury um die Schweizer Sterneköchin Meta Hildebrand kürte am Ende das Team aus Kiel zum Sieger. Nur Nuancen gaben hierfür den Ausschlag. Die Berufsschule Miesbach ergatterte mit ihren Auszubildenden einen erfolgreichen zweiten Platz.

Das Siegerteam freut sich nun über einen viertägigen kulinarischen Exkurs nach Amsterdam.



Das erfolgreiche Team der Berufsschule Miesbach v.l.n.r., Sean King, Überfahrt; Alexander Steinert, Seehotel Überfahrt; Max Naumann, Hotel Bachmair- Weissach; Johannes Liebscher, Parkhotel Egerer Höfe;